
 

 

 
 CONSEJO GENERAL 

 
 

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 
DEL DÍA 31 DE OCTUBRE DE 2008 

 
EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 14 HORAS CON 3 MINUTOS DEL DÍA 31 DE 
OCTUBRE DE 2008, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON LOS 
INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ PORTILLO NÚMERO 236 ZONA 
CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, PRESIDIDA POR LA MTRA. LETICIA 
CATALINA SOTO ACOSTA, EN SU CARÁCTER DE CONSEJERA 
PRESIDENTA; ASISTIDA POR EL LIC. ARTURO SOSA CARLOS, EN SU 
CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENAS TARDES, SEAN BIENVENIDOS 
A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA 
QUE DA INICIO SIENDO LAS 14 HORAS CON 3 MINUTOS DEL DÍA 31 DE 
OCTUBRE DE 2008, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DE QUÓRUM 
LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENAS TARDES, CON EL PERMISO DE 
LA PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
MTRA. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. JOSÉ MARÍA GONZÁLEZ NAVA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LEODEGARIO VARELA GONZÁLEZ, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. MANUEL HUMBERTO ESPARZA PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
DIP. GUILLERMO HUIZAR CARRANZA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. JOSÉ CORONA REDONDO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. GERARDO ESPINOSA SOLÍS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
CONVERGENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. MA. DE LA LUZ DOMÍNGUEZ CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - -  
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NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. WILFREDO ISAMÍ SALAZAR RULE, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y OCHO ( 8 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA, 
LAS SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, LIC. PATRICIA HERMOSILLO 
DOMÍNGUEZ; DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, ING. MARIO GONZÁLEZ FUENTES; DE SISTEMAS Y 
PROGRAMAS INFORMÁTICOS, M.C. MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ DUARTE Y 
EL JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL 
SORIANO, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA CON 
VOZ INFORMATIVA, ASIMISMO INFORMO QUE LA LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, 
ESTÁ AUSENTE EN ESTA SESIÓN POR CAUSA JUSTIFICADA. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: UNA VEZ QUE EL SECRETARIO HA 
DADO CUENTA DE QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, SE 
DA INICIO A ESTA SESIÓN, SEÑOR SECRETARIO DÉ CUENTA AL 
CONSEJO DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO DE ORDEN DE DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
POR EL QUE SE APRUEBAN LAS POLÍTICAS Y PROGRAMAS 
GENERALES DEL ÓRGANO ELECTORAL PARA EL AÑO DE DOS MIL 
NUEVE (2009); PUNTO NÚMERO CUATRO: PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL DICTAMEN QUE RINDE LA 
COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS RESPECTO DE LA 
APROBACIÓN DEL ANTEPROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS PARA EL 
EJERCICIO FISCAL DE DOS MIL NUEVE (2009); PUNTO NÚMERO CINCO: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA 
EL ANTEPROYECTO DE FINANCIAMIENTO PÚBLICO PARA EL 
SOSTENIMIENTO DE LAS ACTIVIDADES ORDINARIAS PERMANENTES Y 
ESPECÍFICAS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, PARA EL EJERCICIO 
FISCAL DEL AÑO DOS MIL NUEVE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, SE 
SOMETE A LA CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO EL PROYECTO DE 
ORDEN DEL DÍA, SI NO EXISTEN OBSERVACIONES, LE PIDO AL SEÑOR 
SECRETARIO SOMETERLO A APROBACIÓN DE LAS SEÑORAS Y 
SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, TOMAR NOTA DEL 
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RESULTADO DE LA VOTACIÓN Y DAR CUENTA DEL MISMO. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 31 DE 
OCTUBRE DE 2008, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: POR LO TANTO, SE DECLARA 
APROBADO POR UNANIMIDAD EL ORDEN DEL DÍA, SEÑOR 
SECRETARIO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA QUE EL SIGUIENTE PUNTO 
A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES: PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LAS POLÍTICAS Y 
PROGRAMAS GENERALES DEL ÓRGANO ELECTORAL PARA EL AÑO DE 
2009. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE SOLICITO SEÑOR SECRETARIO LE 
DÉ LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LAS POLÍTICAS Y 
PROGRAMAS GENERALES DEL ÓRGANO ELECTORAL PARA EL AÑO DE 
2009). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, A LA 
CONSIDERACIÓN DE USTEDES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO EL 
PROYECTO DE ACUERDO, ME PIDE LA PARTICIPACIÓN EL SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, EL LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERA PRESIDENTA, BUENAS TARDES A TODOS, EL PARTIDO 
NUEVA ALIANZA POR MI CONDUCTO EXTERNA SU PREOCUPACIÓN DE 
CARA A LA CIUDADANÍA Y A LA SOCIEDAD QUE REPRESENTA, EN 
ATENCIÓN AL DOCUMENTO QUE SE NOS PRESENTA COMO ANEXO DE 
POLÍTICAS Y PROGRAMAS, ESPECÍFICAMENTE EN EL APARTADO DEL 
SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, DONDE UNA PERSONA 
EXTERNA AL INSTITUTO, UNA EMPRESA PRIVADA, HACE EL TRABAJO 
QUE POR LEY LE CORRESPONDE A LA COMISIÓN DEL SERVICIO 
PROFESIONAL ELECTORAL, CON ESTAS ACCIONES EL INSTITUTO 
PIERDE CREDIBILIDAD, COMO VAMOS A PERMITIR QUE UNA PERSONA 
EXTERNA AL INSTITUTO, QUE UNA EMPRESA PRIVADA, QUE 
INCLUSIVE PUEDE TENER VÍNCULOS CON EL GOBIERNO EN 
FUNCIONES, CON EL GOBIERNO ACTUAL, CÓMO VAMOS A PERMITIR 
QUE SELECCIONE AL PERSONAL ENCARGADO DE SERVIR COMO 
PROFESIONAL, COMO PERSONAL CIUDADANIZADO, ES EVIDENTE QUE 
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ESTE INSTITUTO SE ENCUENTRA PARTIDIZADO, VEMOS EN LOS 
MIEMBROS DEL CONSEJO, EN LOS MIEMBROS DE ESTE PROPIO 
CONSEJO COMO SE ENCUENTRA EL PARTIDO, LOS PARTIDOS 
REPRESENTADOS NO NADA MÁS AQUÍ, SI NO TAMBIÉN EN AQUEL 
LADO, ¿COMO VAMOS A SELECCIONAR AL PERSONAL QUE VA A 
ESTAR EN LOS CONSEJOS MUNICIPALES, EN LOS CONSEJOS 
DISTRITALES?, ¿COMO VA A SER ESE PROFESIONALISMO SI NO HAY 
MUESTRAS DE EQUIDAD Y TRANSPARENCIA?, LO QUE SE TIENE QUE 
HACER ES TRANSPARENTAR ES ¿QUIEN Y COMO LO VA A HACER?, 
ESTAMOS DE ACUERDO EN QUE EL SERVICIO PROFESIONAL 
ELECTORAL ES MUY IMPORTANTE PARA EL INSTITUTO, PARA LA 
DEMOCRACIA EN EL ESTADO, PERO NO VEMOS EN EL ÓRGANO 
SUPERIOR, EN LAS PERSONAS ENCARGADAS DE DIRIGIR ESTE 
INSTITUTO ESA VOLUNTAD DE TRANSPARENTAR, ESA VOLUNTAD DE 
HACER EQUITATIVO, ES POR ESO QUE EL INSTITUTO POLÍTICO AL 
QUE REPRESENTO HACE UN MANIFIESTO EN CONTRA DE ESTA 
SITUACIÓN QUE SE ESTÁ PRESENTANDO, SE ME PODRÁ DECIR QUE 
EN ESTE MOMENTO ANTES DE EMPEZAR LA SESIÓN SE CAMBIARON 
ALGUNAS HOJAS QUE POR QUE NO ERAN APLICABLES AL 2009, PERO 
PEOR AÚN, YA SE ESTÁN APLICANDO EN EL 2008, ¿Y CUANDO SE 
PRESENTÓ AL CONSEJO GENERAL ESA PROPUESTA O CUANDO NOS 
DIMOS NOSOTROS CUENTA PARA QUE ESTO SE ESTÉ DANDO?, 
EXTERNAMOS EN SERIO UNA PREOCUPACIÓN, YO CREO QUE LOS 
CIUDADANOS A LOS QUE REPRESENTAMOS, TANTO LOS PARTIDOS 
COMO USTEDES, LA CIUDADANÍA ESTÁ HARTA DE QUE ES UN 
EVIDENTE, INCLUSIVE SE VE LA POLARIZACIÓN QUE HAY Y SE 
TRASLADA AL INSTITUTO, EL GOBIERNO ACTUAL CON EL GOBIERNO 
ANTERIOR, QUE INCLUSO SON DEL MISMO COLOR, QUE PERTENECEN 
AL MISMO PARTIDO, HASTA ACÁ TRASLADAN SU PLEITO, VEMOS QUE 
ESTE INSTITUTO ESTÁ DIVIDIDO, QUE SACAN LOS ACUERDOS PUES 
PORQUE LOS TIENEN QUE SACAR, PERO QUE NO HAY UNA COHESIÓN 
EN EL INSTITUTO, ESTAMOS PREOCUPADOS Y ESE ES EL MOTIVO DE 
MI INTERVENCIÓN, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA INFORMAR, QUE EFECTIVAMENTE 
HUBO UN ERROR DE CAPTURA Y DE IMPRESIÓN EN EL PROGRAMA 
POLÍTICAS Y PROGRAMAS 2009, PARTICULARMENTE EN EL APARTADO 
DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, POR ERROR SE ANEXARON 
HOJAS QUE CORRESPONDÍAN AL 2008, SE HA HECHO LA 
ACLARACIÓN, SE PROPONE QUE SEA RETIRADO EL PUNTO 
COMPLETO Y SE AGREGUEN LAS CORRECCIONES QUE YA SE HAN 
HECHO LLEGAR TANTO A LOS SEÑORES CONSEJEROS COMO LOS 
SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: ASÍ ES, EN EL DOCUMENTO ANEXO SE 
SUSTITUIRÍAN EL APARTADO CORRESPONDIENTE AL OBJETIVO 
ESTRATÉGICO NÚMERO DOS DEL SERVICIO PROFESIONAL, A EFECTO 
DE QUE LAS TAREAS QUE VAN A REALIZARSE EN EL 2009, QUEDEN 
DEBIDAMENTE PLASMADAS EN EL DOCUMENTO QUE SE ESTÁ 
SOMETIENDO A CONSIDERACIÓN DE USTEDES, EN RELACIÓN A LO 
MANIFESTADO POR EL SEÑOR REPRESENTANTE DE NUEVA ALIANZA, 
LO ÚNICO QUE SÍ ME GUSTARÍA COMENTAR, ES QUE HAN SIDO 
MUCHAS LAS REUNIONES DESDE EL MES DE AGOSTO HASTA EL 
MISMO DÍA DE AYER DE LA COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL 
ELECTORAL, A EFECTO DE REVISAR EL CONTENIDO DEL ESTATUTO 
QUE SE PONDRÁ A CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO GENERAL, 
TUVIMOS UNA REUNIÓN DE TRABAJO CON USTEDES SEÑORAS Y 
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SEÑORES REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS, DONDE LES 
DIMOS A CONOCER EN TÉRMINOS GENERALES CUALES SERÍAN EL 
CONTENIDO FILOSÓFICO Y LAS REGLAS QUE SE ESTABAN 
REVISANDO EN ESTE ESTATUTO PROFESIONAL, SEGURAMENTE EN 
BREVE TIEMPO, PUESTO QUE LA COMISIÓN HA CONCLUIDO UNA 
PRIMERA REVISIÓN MUY PUNTUAL Y MUY DETALLADA DE SU 
CONTENIDO, Y VAMOS A UNA ÚLTIMA REVISIÓN EN LA COMISIÓN DEL 
SERVICIO PROFESIONAL, SEGURAMENTE ESTAREMOS 
PRESENTANDO EL DOCUMENTO A USTEDES, AL MISMO TIEMPO QUE 
SE HARÁ LA PRESENTACIÓN DEL MANUAL DE ORGANIZACIÓN, EN EL 
QUE VENDRÁN DETALLADAS DE MANERA MUY PARTICULAR LAS 
CAPACIDADES, TANTO ESPECÍFICAS COMO TRANSVERSALES DEL 
PERSONAL, Y QUE NOS DARÁ LA PAUTA PARA DISEÑAR TODOS LOS 
PROGRAMAS DE CAPACITACIÓN QUE SE INCLUIRÁN EN ESTE 
SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, ASIMISMO ME PERMITO 
COMENTARLES QUE EN ESTE TRABAJO SE ESTÁ DISEÑANDO DESDE 
LUEGO LOS SUBSISTEMAS QUE INTEGRAN EL SERVICIO 
PROFESIONAL ELECTORAL, TANTO LOS DE INGRESO COMO LOS DE 
PROMOCIÓN Y SALIDA Y CAPACITACIÓN, COMO DEBE DE SER EN UN 
SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, EN TODOS ELLOS DESDE 
LUEGO SE PRIVILEGIA LA TOMA DE DECISIONES COLEGIADAS, A 
EFECTO DE QUE SE PUEDA APLICAR EL SERVICIO PROFESIONAL A 
PARTIR DEL CONOCIMIENTO Y PARTICIPACIÓN DEL CONSEJO 
GENERAL, EN ESE SENTIDO LA INFORMACIÓN LA CONOCEN USTEDES, 
LA HAN CONOCIDO EN LOS INFORMES DE LA JUNTA EJECUTIVA, 
ESTAS ACTIVIDADES SE HAN SIEMPRE INFORMADO EN LOS 
DOCUMENTOS QUE SE HAN ENTREGADO A LOS INTEGRANTES DE 
ESTE CONSEJO GENERAL MES CON MES, LAS PUEDEN IDENTIFICAR 
EN ESTOS INFORMES, Y SIEMPRE HA HABIDO LA INFORMACIÓN 
DIRECTA A LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, SEÑOR 
SECRETARIO SI NOS INFORMA POR FAVOR DE LA INTEGRACIÓN DEL 
SEÑOR REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO A ESTA 
SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA INFORMAR, QUE EFECTIVAMENTE 
SE INCORPORA A LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN, EL SEÑOR LIC. 
MANUEL HUMBERTO ESPARZA PÉREZ, EN SU CARÁCTER DE 
REPRESENTANTE DE LA HONORABLE LEGISLATURA. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SI ALGUIEN MÁS DESEA PARTICIPAR. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: BUENO, DESDE LUEGO EL PARTIDO DEL 
TRABAJO SIEMPRE HA VISTO ESA POLARIZACIÓN QUE EXISTE Y ESA 
DIVISIÓN EN ESTE CONSEJO ELECTORAL, INCLUSO DESDE QUE LA 
PROPIA LEGISLATURA LOS APROBÓ, INMEDIATAMENTE SE VE ESE 
TIPO DE PERSPECTIVA, SÍ, PENSÁBAMOS Y PENSAMOS QUE 
PUDIÉRAMOS HABER ENDEREZADO ESTE RUMBO PERO, BUENO, EN 
ESTOS DÍAS HA HABIDO ENTRE OTRAS COSAS COMPAÑEROS, PUES 
UNA SERIE DE COMENTARIOS EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN 
QUE DESDE LUEGO AL INSTITUTO ELECTORAL DE NADA LE SIRVE, 
ESE FAMOSO CONVENIO DE PARTICIPACIÓN QUE CELEBRARON CON 
UNA EMPRESA, QUE INCLUSO MENCIONA UN NOMBRE DE AHÍ DE 
ESTE SEÑOR, DE UN CONTADOR PÚBLICO, AHORITA NO RECUERDO 
EL NOMBRE, Y ESO NOS CONLLEVA A VER ENTRE OTRAS COSAS 
COMPAÑEROS, LOS PROBLEMAS QUE SE HAN DADO EN EL INSTITUTO 
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ELECTORAL, Y LO RELACIONO EFECTIVAMENTE CON EL SERVICIO 
PROFESIONAL ELECTORAL, NOSOTROS QUEREMOS QUE EL PROPIO 
INSTITUTO ELECTORAL TENGA LAS BASES CIMENTADAS PARA TAL 
EFECTO, SE HA COMENTADO MUCHÍSIMO SOBRE ESTO, Y DESDE 
LUEGO PEDIMOS TRANSPARENCIA, LA PRESIDENTA CONSEJERA EN 
ESTE CASO TIENE ATRIBUCIONES, PERO ESAS ATRIBUCIONES EN UN 
MOMENTO DETERMINADO TIENEN QUE ESTAR PREVIAMENTE 
AUTORIZADAS POR EL CONSEJO GENERAL, EN TODO CASO YO SÍ 
SOLICITO A NOMBRE DEL PARTIDO DEL TRABAJO QUE SE NOS 
PRECISE Y SE NOS DÉ CLARIDAD, SABEN PERFECTAMENTE A QUE ME 
REFIERO, Y PARA QUE EN LO FUTURO NO TENGAMOS PROBLEMAS DE 
ESTA MAGNITUD, SE MANEJAN CANTIDADES COMPAÑEROS QUE 
NOSOTROS INCLUSO NO LAS CONOCEMOS, LAS CONOCEMOS 
ÚNICAMENTE POR LO QUE DICEN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, Y 
HAN EXISTIDOS MUCHÍSIMOS PROBLEMAS EN RELACIÓN A ESTO, Y 
OJALA Y NOS PUEDAN DAR PRECISIÓN Y CLARIDAD, Y BUENO, 
TAMBIÉN ESTAMOS EN TIEMPO COMPAÑEROS DE QUE TRABAJEMOS 
DE MANERA IMPARCIAL Y DE MANERA OBJETIVA, ENTRE OTRAS 
COSAS PARA DARLE CURSO AL PRÓXIMO PROCESO QUE SE AVECINA. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. GERARDO ESPINOZA SOLÍS, QUIEN EXPRESA: CON SU PERMISO 
CONSEJERA PRESIDENTA, YO CREO QUE NO ES POSIBLE QUE SE 
TRATE DE DENOSTAR A ESTE CONSEJO GENERAL Y A SUS 
INTEGRANTES DE MANERA VAGA E IMPRECISA, ES CLARO QUE 
EXISTEN INTERESES POLÍTICOS MUY FUERTES, TODA VEZ QUE 
ESTAMOS YA EN UN PROCESO ELECTORAL FEDERAL, SE AVECINA 
TAMBIÉN EL LOCAL, HAY UN INTERÉS DE DEBILITAR AL INSTITUTO 
ELECTORAL, MÁS SIN EMBARGO SE ESTÁN REALIZANDO UNA CIERTA 
SERIE DE MANIFESTACIONES EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN 
QUE NO SE REFLEJAN EN LA REALIDAD, EXISTEN LOS INSTRUMENTOS 
LEGALES Y CONSTITUCIONALES PARA QUE SI ALGUIEN DE LOS 
INTERESADOS, DE LOS ACTORES POLÍTICOS TUVIERA ALGUNA 
INCONFORMIDAD CONTRA ALGUNOS DE LOS ACTOS QUE SE HAYAN 
COMETIDO POR ESTE INSTITUTO ELECTORAL O POR ALGUNO DE SUS 
INTEGRANTES, LAS HAGA VALER ANTE LAS INSTANCIAS 
CORRESPONDIENTES, Y ASÍ PODER PROBAR, EN EL MUNDO, EL 
DERECHO, LEGALMENTE, QUE EXISTEN ESAS IRREGULARIDADES, LO 
QUE NO SE VALE ES TRATAR DE POLARIZAR A TRAVÉS DE LOS 
MEDIOS DE COMUNICACIÓN A LA CIUDADANÍA, HEMOS VISTO DE 
ACUERDO A LAS VOTACIONES QUE SE HAN PRESENTADO DESDE QUE 
YO ESTOY EN ESTA REPRESENTACIÓN, QUE LA MAYORÍA DE ELLAS 
HAN SIDO ACORDADAS POR UNANIMIDAD, ALGUNAS OTRAS HAN SIDO 
FUNDADAS, LOS VOTOS QUE AHÍ HAN ESTADO, PERO NO SE PERMEA 
LO QUE AQUÍ VIENEN A SEÑALAR LOS REPRESENTANTES DEL 
PARTIDO NUEVA ALIANZA Y DEL PARTIDO DEL TRABAJO, CREO QUE 
TIENEN INTERESES ELLOS EN DEBILITAR A ESTE INSTITUTO 
ELECTORAL EN VISTA DE QUE NO PUEDEN PROBAR ESAS 
MANIFESTACIONES SUBJETIVAS DE MANERA LEGAL, Y LO ESTÁN 
HACIENDO EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, YO HAGO UN 
LLAMADO PARA QUE LOS COMPAÑEROS REPRESENTANTES DE LOS 
DIVERSOS PARTIDOS POLÍTICOS AGOTEMOS LAS INSTANCIAS 
LEGALES PERTINENTES, Y AHÍ SE NOS DIGA ENTONCES SI EXISTEN O 
NO IRREGULARIDADES, PERO NO SE VALE QUE ESTEMOS 
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CONSIGUIENDO O QUE ESTEMOS INCLUSIVE TRATANDO DE 
PREFABRICAR PRUEBAS PARA SACARLAS EN LOS MEDIOS, YA QUE 
NO PODEMOS PROBARLO EN LAS INSTANCIAS, ES CUANTO POR EL 
MOMENTO . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS, BUENO SOBRE LAS DUDAS QUE YA 
MENCIONA EL LICENCIADO CAMPOS QUIERO INDICAR LO SIGUIENTE, 
LAS ACTIVIDADES SUSTANCIALES DEL SERVICIO PROFESIONAL LAS 
HEMOS HECHO NOSOTROS DENTRO DE LA COMISIÓN, EN DONDE 
ESTAMOS TRES CONSEJEROS, Y REALMENTE HA SIDO UNA 
RESPONSABILIDAD NUESTRA SU REALIZACIÓN, DE MANERA MUY 
RÁPIDA DESEO MENCIONAR QUE YA EL ESTATUTO, LA NORMA 
PRINCIPAL BÁSICA QUE VA A REGIR LA IMPLEMENTACIÓN DEL 
SERVICIO, FUE UNA OBRA DE LA COMISIÓN, CASI CONCLUIDA YA, Y 
PARA NADA METIÓ MANO CUALQUIER OTRA GENTE, PARA NADA, AHÍ 
ESTÁN LAS ACTAS, AHÍ ESTÁN LOS ELEMENTOS, ESTÁN AQUÍ LOS 
CONSEJEROS QUE HEMOS ESTADO EN ESA COMISIÓN JUNTAMENTE 
CON EL RESTO DE LOS COMPAÑEROS, O SEA, DE NINGUNA MANERA 
ES UN TRABAJO QUE ESTÁ ENCARGADO A UNA EMPRESA, LAS 
ACTIVIDADES QUE RESTAN COMO LA DETERMINACIÓN DE LAS ÁREAS 
QUE VAN A FORMAR PARTE DEL SERVICIO, IGUALMENTE ES UNA 
RESPONSABILIDAD QUE YA ESTÁ REALIZANDO ESTA COMISIÓN, EL 
PLAN DE CAPACITACIÓN, DE FORMACIÓN QUE YA VA A ESTAR CON EL 
INICIO PARA EL 2009, IGUALMENTE ES OTRA RESPONSABILIDAD QUE 
DIRECTAMENTE ESTAMOS REALIZANDO NOSOTROS, CLARO, AQUÍ SÍ 
EN VINCULACIÓN CON UNA EMPRESA EDUCATIVA, O UNA 
INSTITUCIÓN EDUCATIVA, ENTONCES MENCIONAR QUE ALGUIEN DE 
MANERA EXTRAÑA ESTÉ METIENDO LA MANO EN UNA ACTIVIDAD QUE 
ES NUESTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: (NO UTILIZÓ EL 
MICRÓFONO PARA ESTA INTERVENCIÓN). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL  
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: PUES NO, LO QUE PASA ES DE QUE AHÍ ESTÁN LAS ACTAS, 
AHÍ ESTÁ EL RESULTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: (NO UTILIZÓ EL 
MICRÓFONO PARA ESTA INTERVENCIÓN). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE PIDO ORDEN SEÑOR 
REPRESENTANTE, TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR 
CONSEJERO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: NOS REMITIMOS A LOS HECHOS LICENCIADO, REVISAMOS 
LAS ACTAS DE LA COMISIÓN DE LO QUE HEMOS REALIZADO LOS 
SIETE CONSEJEROS, Y PUES NO ES CIERTO, YO QUIERO PENSAR QUE 
ES PARTE DE LOS EMBATES EN CONTRA NUESTRA, ESA ES LA 
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SITUACIÓN, Y SI HAY NECESIDAD DE ABUNDAR MÁS SOBRE ESE 
PUNTO, LO HACEMOS, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR CONSEJERO. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, CREO QUE 
DEBIDO A ESTA SITUACIÓN QUE SE PRESENTA EN ESTE MOMENTO, SÍ 
DEBERÍAMOS LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO CONOCER DE 
MANERA OFICIAL LA VERSIÓN REAL, ASÍ COMO LO MANEJA EL 
CONSEJERO, Y CREO QUE SÍ MERECEMOS AL MENOS SI NO ES UNA 
EXPLICACIÓN, AL MENOS LA VERSIÓN REAL DE LO QUE ESTA 
OCURRIENDO, HARÍA DE MANERA MUY RESPETUOSA, SE NOS 
INFORMARA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: POR SUPUESTO, LE DAMOS 
INSTRUCCIONES EN ESTE MOMENTO AL SECRETARIO EJECUTIVO 
PARA QUE PREPARE EL INFORME CORRESPONDIENTE. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: BUENO, TAMBIÉN FORMO PARTE DE LA COMISIÓN DE 
SERVICIO PROFESIONAL, Y SÍ COMENTAR QUE ESTAMOS HABLANDO 
DE DOS COSAS DISTINTAS, EFECTIVAMENTE EN LA COMISIÓN HEMOS 
TRABAJADO LO QUE SE REFIERE AL ESTATUTO, YO HE ASISTIDO 
CREO QUE A LA MAYORÍA DE LAS REUNIONES DE LA COMISIÓN, 
DONDE HEMOS DISCUTIDO ALREDEDOR DE DOSCIENTOS ARTÍCULOS, 
Y QUE HEMOS TRATADO DE QUE SEA UN ESTATUTO QUE RESPONDA 
A LAS NECESIDADES DEL INSTITUTO, QUE HEMOS BUSCADO LA 
EXPERIENCIA DE OTROS ESTADOS COMO HIDALGO, GUANAJUATO, EL 
PROPIO DISTRITO FEDERAL, QUE SON LUGARES DONDE EL 
ESTATUTO Y EL SERVICIO PROFESIONAL OPERA YA DESDE HACE 
VARIOS AÑOS, Y HEMOS PUESTO NUESTRO ESFUERZO PUES EN LA 
CONSTRUCCIÓN DE ESE ORDENAMIENTO QUE ESTAMOS OBLIGADOS 
A TENER EN LA INSTITUCIÓN, SIN EMBARGO, EN MI OPINIÓN ES UNA 
COSA DIFERENTE LO QUE SE ESTÁ PLANTEANDO POR PARTE DE LOS 
REPRESENTANTES, EN EL SENTIDO DE LOS SERVICIOS QUE ESTÁ 
PRESTANDO AL INSTITUTO LA EMPRESA DEL SEÑOR ROBERTO 
CASTAÑEDA, ENTONCES YO CREO QUE ESO NO NOS COMPETE COMO 
COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL, EL DAR RESPUESTAS A LAS 
INQUIETUDES DE LOS REPRESENTANTES, EN TODO CASO YO 
REMITIRÍA A LA JUNTA EJECUTIVA, AL ÁREA ADMINISTRATIVA PUES, SI 
TIENEN ALGÚN COMENTARIO, PERO SI DEJAR A SALVO LOS 
TRABAJOS QUE COMO COMISIÓN ESTAMOS REALIZANDO Y QUE 
ESTÁN RESPALDADOS DESDE LUEGO EN LAS FACULTADES QUE LA 
LEY ORGÁNICA NOS CONFIERE PARA LA ELABORACIÓN DE DICHO 
DOCUMENTO NORMATIVO, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN SEGUNDO RONDA SE CONCEDE LA 
PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. 
MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, QUIEN EXPRESA: EFECTIVAMENTE SON 
DOS PUNTOS QUE SON DIVERSOS, LO ENTENDEMOS, SIN EMBARGO 
YO EN LA INTERVENCIÓN QUE HICE FUE EN EL SENTIDO DE POR QUÉ 
SE HAN SACADO TANTAS NOTAS Y QUE DENIGRAN A LA IMAGEN DEL 
INSTITUTO, A ESO ME REFIERO, Y BUENO, TAMPOCO SE VALE QUE 
HAYA DEFENSORES A ULTRANZA DE LOS CONSEJEROS 
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ELECTORALES, SI NUESTRAS IMPRESIONES SON VAGAS, PERO AQUÍ 
DE MANERA TAN OBJETIVA LOS DEFIENDE, PERO BUENO, VOY HACER 
UNA SOLA PREGUNTA, DE ACUERDO A LA LEY ORGÁNICA, EN EL 
ARTÍCULO 64 MENCIONA QUE FUNCIONES TIENE LA COMISIÓN, NADA 
MÁS PREGUNTO, ¿SI HA INTERVENIDO EL SECRETARIO EJECUTIVO EN 
ESTE SENTIDO?, PORQUE ÉL TIENE QUE, JUNTO CON USTEDES 
PRESENTAR EL PROYECTO DE ESTATUTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SÍ, DESDE LUEGO, ES SECRETARIO 
TÉCNICO DE LA COMISIÓN, Y EL DÍA DE AYER COMO LO COMENTABAN 
LOS SEÑORES CONSEJEROS, CONCLUYÓ LA REVISIÓN DEL 
ARTICULADO DEL ESTATUTO, ESTAMOS YA EN LA ÚLTIMA PARTE DE 
ESTA LECTURA GENERAL PARA REUNIRNOS CON USTEDES 
NUEVAMENTE COMO YA LO HICIMOS EN ALGUNA OCASIÓN, Y 
ENTERARLOS DE LOS TRABAJOS DE ESTA COMISIÓN, DE LO QUE SE 
ESTÁ REALIZANDO AL SENO DE LA COMISIÓN, DOS COSAS DISTINTAS 
QUE TIENEN QUE ESTAR DEBIDAMENTE LIGADAS, PORQUE EL 
SERVICIO PROFESIONAL, EVIDENTEMENTE TIENE QUE FUNDAMENTAR 
SU CAPACITACIÓN EN LO QUE SE DETERMINE EN LA JUNTA 
EJECUTIVA COMO PROPUESTA DE MANUAL DE ORGANIZACIÓN, 
DONDE HABRÁ UNA IDENTIFICACIÓN, DE CUALES SON LAS 
HABILIDADES, CAPACIDADES QUE SE REQUIEREN DEL PERSONAL 
PARA REALIZAR LAS FUNCIONES ESPECÍFICAS SEÑALADAS EN EL 
MANUAL, Y QUE DARÁN PAUTA A LA CONFORMACIÓN DE LOS 
PROGRAMAS ESPECÍFICOS DE CAPACITACIÓN, SON DOS TEMAS 
DIFERENTES, SE HAN ESTADO TRABAJANDO EN LAS DIFERENTES 
INSTANCIAS QUE LA LEY ESTABLECE, Y USTEDES CONOCERÁN 
DESDE LUEGO LOS RESULTADOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN SEGUNDA RONDA SE CONCEDE LA 
PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: SI GRACIAS, 
PUES BUENO, PEDIRLE AL COMPAÑERO REPRESENTANTE DEL PRD 
QUE FUNDAMENTE SU ACUSACIÓN, ME ESTÁ ACUSANDO A MÍ Y AL 
COMPAÑERO REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, NOS 
ACUSÓ DE HABER VENTILADO ESTE ASUNTO EN LOS MEDIOS, YO NO 
TENGO ESA CAPACIDAD DE CONTROLAR MEDIOS, YO SI ESTOY 
HABLANDO, ES PORQUE HAY UN DOCUMENTO QUE FUE CIRCULADO 
POR EL PROPIO INSTITUTO QUE LO TENGO AQUÍ EN MI MANO Y QUE 
AQUÍ SE ESTABLECE, ENTONCES QUE BUENO QUE HACE LA 
ACLARACIÓN LA CONSEJERA ROSA ELISA Y EL CONSEJERO 
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN FELIPE GUARDADO, DE QUE SON DOS 
COSAS DISTINTAS, UNA COSA ES EL ESTATUTO, EL CUAL OJALÁ 
TENGAN A BIEN PRONTO TERMINARLO Y YA TENER NOSOTROS EL 
DOCUMENTO Y PODERLO CONOCER, INCLUSIVE YA ENTRE EN 
APLICACIÓN, Y OTRA COSA ES QUE UNA EMPRESA PRIVADA, YA LO 
MENCIONABA LA CONSEJERA ROSA ELISA, EL CONTADOR ROBERTO 
CASTAÑEDA ESTÉ PRESTANDO SERVICIOS Y ESTÉ LLEVANDO A CABO 
FUNCIONES DE LA COMISIÓN QUE FUE LO QUE YO SEÑALÉ, 
ENTONCES, Y EFECTIVAMENTE COMO TAMBIÉN LO DICE EL 
COMPAÑERO REPRESENTANTE DEL PRD, PUES SÍ HAY INSTANCIAS 
LEGALES, HAY INSTANCIAS PUES QUE DIRIMAN TODO ESTO, QUE 
DIRIMAN TANTO EL GOBIERNO EN TURNO COMO EL GOBIERNO 
ANTERIOR, DIRIMAN TODO ESTE CONFLICTO QUE TIENEN ENTRE 
ELLOS Y NO CONTAMINEN AL INSTITUTO ELECTORAL, EL INSTITUTO 
ELECTORAL ES UN ORGANISMO PROFESIONAL, CIUDADANIZADO, 
DEBE DESARROLLAR SUS ACTIVIDADES EN PRO DE LA DEMOCRACIA, 
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NO ES CIERTO QUE YO ESTÉ DENOSTANDO NADA MÁS POR 
DENOSTAR AL INSTITUTO, A MUCHOS DE AQUÍ LES CONSTA QUE HE 
TRATADO EN LO QUE MI HUMILDE PARTICIPACIÓN PUEDA SERVIR EN 
TRABAJAR EN PRO DE LA DEMOCRACIA, EN TRABAJAR EN PRO DEL 
CRECIMIENTO DEL INSTITUTO, TRABAJAR EN PRO DEL SERVICIO 
PROFESIONAL ELECTORAL, DE LOS TRABAJADORES DE ESTE 
INSTITUTO, QUE TENGAN SEGURIDAD Y ESTABILIDAD EN EL EMPLEO, 
MEJORES CONDICIONES DE TRABAJO, EN ESO, EN ESO SÍ ABONO, NO 
ABONO A DENOSTAR AL INSTITUTO, ME PREOCUPA QUE ESTÉN 
SUCEDIENDO ESTAS COSAS Y POR ESO LAS SEÑALO, Y ES A TRAVÉS, 
POR MI CONDUCTO, EL PARTIDO HACE LA REFLEXIÓN, SERÍA CUANTO 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN SEGUNDA RONDA SE CONCEDE LA 
PALABRA A LA REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. MARÍA DE 
LA LUZ DOMÍNGUEZ CAMPOS, QUIEN EXPRESA: SÍ, PARA SOLICITAR A 
ESTE CONSEJO, EN TORNO A LOS COMENTARIOS QUE HACÍA LA 
CONSEJERA ROSA ELISA ACUÑA, QUE YA HAN CONCLUIDO UN 
DOCUMENTO, UN INSTRUMENTO NORMATIVO PARA EL SERVICIO 
PROFESIONAL ELECTORAL, ENTONCES YO SOLICITO SI YA ESTÁ 
CONCLUIDO, SE NOS HICIERA LLEGAR PARA SU ANÁLISIS Y REVISIÓN, 
Y EN SU CASO PROPUESTAS QUE SEGÚN A NUESTRO ENTENDER O 
EN CASO CONCRETO DE CONVERGENCIA, PUDIERA HACERLES 
LLEGAR, ENTONCES SI SE ME HACE LLEGAR A LA BREVEDAD POSIBLE 
ESE DOCUMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SÍ, TOMAMOS NOTA DE SU SOLICITUD, 
Y EL SEÑOR PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DEL SERVICIO 
PROFESIONAL DARÁ LAS INSTRUCCIONES AL SECRETARIO PARA QUE 
ATENDAMOS ESTA PETICIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. ALFREDO CID GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS PRESIDENTA, SEÑORAS, SEÑORES 
CONSEJEROS Y REPRESENTANTES, ESTE CONSEJO GENERAL TIENE 
LA OBLIGACIÓN DE PRESENTAR EL ANTEPROYECTO DE 
PRESUPUESTO A MÁS TARDAR EL DÍA DE HOY, DE TAL MANERA QUE 
ENTONCES LOS DOCUMENTOS QUE SE PRESENTAN EN ESTE 
MOMENTO, COMO ES ESTE DOCUMENTO DE POLÍTICAS Y 
PROGRAMAS GENERALES, PUES OBVIAMENTE QUE APOYA O TRATA 
DE ALGUNA MANERA, JUSTIFICAR LA PETICIÓN PRESUPUESTAL, PERO 
SIN EMBARGO, AUNQUE EL ACUERDO SEÑALA DE MANERA MUY 
CLARA, EN DONDE DICE QUE SE APRUEBAN EN GENERAL LAS 
POLÍTICAS Y PROGRAMAS, YO SÍ DESEO QUE QUEDE ASENTADO EN 
EL ACTA EL SENTIDO DE MI VOTO, QUE POR SUPUESTO VA A SER 
FAVORABLE, PERO QUEDARÁ CONDICIONADO A QUE EN EL MOMENTO 
EN QUE SE ENTREGUE YA LA PRESUPUESTACIÓN QUE SE TIENE 
PARA EL INSTITUTO, INDEPENDIENTEMENTE DE QUE SUFRA O NO 
MODIFICACIONES, SE DISCUTAN Y SE APRUEBE CADA UNO DE LOS 
PROGRAMAS QUE SE ESTABLECEN EN ESTE DOCUMENTO, Y QUE 
POR NINGÚN MOTIVO SE VAYAN A INSTRUMENTAR, SI NO SE HAN 
DISCUTIDO Y APROBADO DEBIDAMENTE, DE TAL MANERA QUE MI 
VOTO QUEDARÍA CONDICIONADO EN ESE SENTIDO, SERÍA CUANTO 
PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR CONSEJERO, SI NO 
EXISTE ALGUNA OTRA PARTICIPACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN TERCERA RONDA SE CONCEDE LA 
PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. 
MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR; QUIEN EXPRESA: (NO UTILIZÓ EL 
MICRÓFONO PARA SU INTERVENCIÓN). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: DE PARTIDOS POLÍTICOS SEÑOR 
REPRESENTANTE, LA LEY ORGÁNICA DEL INSTITUTO SÍ ESTABLECE 
COMO PLAZO EL MES DE OCTUBRE PARA HACER LLEGAR, DEL 
INSTITUTO, NO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ASÍ ES, SI NO HAY 
ALGUNA OTRA INTERVENCIÓN Y UNA VEZ QUE EL TEMA HA SIDO 
SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO, LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO 
SOMETER A APROBACIÓN DE LOS SEÑORES Y SEÑORAS 
CONSEJEROS ELECTORALES EL PROYECTO DE ACUERDO, TOMAR 
NOTA DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN Y DAR CUENTA DEL MISMO. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LAS POLÍTICAS Y 
PROGRAMAS GENERALES DEL ÓRGANO ELECTORAL PARA EL AÑO 
DE 2009, CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR EL CONSEJO 
GENERAL, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: POR LO TANTO, SE DECLARA 
APROBADO POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE ACUERDO 
SEÑALADO, SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE 
LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA QUE EL SIGUIENTE PUNTO 
A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CUATRO: PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL DICTAMEN QUE 
RINDE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS 
RESPECTO DE LA APROBACIÓN DEL ANTEPROYECTO DE 
PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS PARA EL EJERCICIO FISCAL DE 2009. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE SOLICITO SEÑOR SECRETARIO LE 
DÉ LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL DICTAMEN QUE 
RINDE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS 
RESPECTO DE LA APROBACIÓN DEL ANTEPROYECTO DE 
PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS PARA EL EJERCICIO FISCAL DE 2009. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, A LA 
CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO EL PRESENTE PROYECTO DE 
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ACUERDO, ABRIMOS LA DISCUSIÓN, SI ALGUIEN DESEA PARTICIPAR 
EN ELLA LE RUEGO HACERLO DEL CONOCIMIENTO, EN VIRTUD DE 
QUE NO EXISTEN PARTICIPACIONES, LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO 
SOMETERLO A APROBACIÓN DE LOS SEÑORES Y SEÑORAS 
CONSEJEROS ELECTORALES, TOMAR NOTA DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN Y DAR CUENTA DEL MISMO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL DICTAMEN QUE RINDE 
LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS RESPECTO DE 
LA APROBACIÓN DEL ANTEPROYECTO DE PRESUPUESTO DE 
EGRESOS DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS 
PARA EL EJERCICIO FISCAL DE 2009, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL 
PROYECTO DE ACUERDO ANTES MENCIONADO, SEÑOR SECRETARIO 
CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA QUE EL SIGUIENTE PUNTO 
A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CINCO: PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL ANTEPROYECTO DE 
FINANCIAMIENTO PÚBLICO PARA EL SOSTENIMIENTO DE LAS 
ACTIVIDADES ORDINARIAS PERMANENTES Y ESPECÍFICAS DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, PARA EL EJERCICIO FISCAL DEL AÑO 2009. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE SOLICITO SEÑOR SECRETARIO DÉ 
LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE CONDUCENTE. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL 
ANTEPROYECTO DE FINANCIAMIENTO PÚBLICO PARA EL 
SOSTENIMIENTO DE LAS ACTIVIDADES ORDINARIAS PERMANENTES Y 
ESPECÍFICAS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, PARA EL EJERCICIO 
FISCAL DEL AÑO 2009). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, A LA 
CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO EL 
PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO, SI ALGUIEN DESEA PARTICIPAR 
EN SU DISCUSIÓN, FAVOR DE SEÑALARLO, EN VIRTUD DE QUE NO 
HAY PARTICIPACIONES, LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO SOMETERLO 
A LA APROBACIÓN DE LOS SEÑORES Y SEÑORAS CONSEJEROS 
ELECTORALES, TOMAR NOTA DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN Y 
DAR CUENTA DEL MISMO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: (NO UTILIZÓ EL 
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MICRÓFONO PARA SU INTERVENCIÓN). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: NO SEÑOR, NO TIENE USTED 
REPRESENTANTES EN LA LEGISLATURA DEL ESTADO, POR ESO NO 
APARECE EN LA FÓRMULA, SI NO HAY ALGUNA OTRA DUDA O 
COMENTARIO, LE PEDIRÍA AL SEÑOR SECRETARIO ENTONCES QUE 
TOMARA NOTA DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN Y NOS DIERA 
CUENTA DEL MISMO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL ANTEPROYECTO DE 
FINANCIAMIENTO PÚBLICO PARA EL SOSTENIMIENTO DE LAS 
ACTIVIDADES ORDINARIAS PERMANENTES Y ESPECÍFICAS DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, PARA EL EJERCICIO FISCAL DEL AÑO 2009, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, POR LO 
TANTO, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL ACUERDO 
RESPECTIVO, SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON EL DESARROLLO 
DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA QUE EL ORDEN DEL DÍA 
HA SIDO DEBIDAMENTE AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORAS Y SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, SEÑOR DIPUTADO REPRESENTANTE DE LA 
LEGISLATURA DEL ESTADO, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE 
TRATAR Y SIENDO LAS 14:48 HORAS DEL DÍA 31 DE OCTUBRE DE 2008 
SE LEVANTA LA SESIÓN, AGRADECEMOS SU ASISTENCIA. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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